
Reunião com a Administração do CH Vila Nova Gaia/
Espinho a 30 novembro

28 Novembro, 2018

 

Está agendada para 30 de novembro a reunião que foi solicitada em agosto. Os problema
s são muitos e têm vindo a agravar-se.

 

A grave carência de enfermeiros vai estar no topo da discussão já que, por essa razão, recentemente, foram
encerradas camas nomeadamente nas seguintes unidades:

Unidade de AVC | 3 camas

Cardio-torácica | 2 camas

Hemodinamica | 2 camas

Unidade de Cuidados Intensivos Polivalente | 2 camas

Neonatologia | 2 camas

 

O descongelamento das progressões será outro tema em análise e, em concreto, a aplicação do que
defendemos, ou seja, a contabilização de 1,5 de 2004 a 2014 a todos os enfermeiros, independentemente do
vínculo e que o reposicionamento nos €1201 não seja considerado como progressão.

 

Finalmente a exigência de atribuição do suplemento remuneratório a todos os enfermeiros detentores do titulo
de especialista.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Página 1 de 1

http://www.tcpdf.org

